

Tombouctou 53 jours

AFRICA TRIP 2024



LE PROJET

Acheminer deux voitures 4X4 et du matériel de la Suisse au Burkina Faso pour les remettre à deux associations actives dans la ville de Ouahigouya qui se situe dans une région sahélienne au nord du pays

LA VOIX DU PAYSAN



BURKINA VERT



LES PARTICIPANTS



Franck
Ammann



Pierre
Friderici



Gilbert-Xavier
Martinet



Christian
Scheurer

LE TRAJET

Suisse	50
France	650
Sète à Nador (ferry)	0
Maroc	2800
Mauritanie	900
Sénégal	1500
Mali	1250
Burkina Faso	850
Kilométrage total	8000

LE BUDGET

	Année	Kilométrage	Prix en CHF
Nissan Terrano II 2.7	2001	160'000	8000.00
Mazda BT-50 Pick-Up	2008	190'000	8500.00
Carburant diesel			3000.00
Préparation des véhicules			2500.00
Participation Burkina Vert			-8000.00
Participation Voix du Paysan			-3000.00
Hébergement, alimentation & visas (à charge des participants)			0.00
Total			11000.00

LE CO-VOITURAGE

En nous soutenant par l'achat de kilomètres à

CHF 1.--

vous participez de manière originale à une aventure que nous vous relaterons chaque jour sur un groupe whatsapp.

Le bénéfice éventuel de cette opération sera reversé intégralement à l'association Tombouctou 53 Jours

IBAN CH29 0076 7000 H089 2948 0
ou **TWINT**

mention Africa Trip 2024



LA VOIX DU PAYSAN

La Voix du Paysan est une radio associative de type communautaire inaugurée en 1996 sous l'impulsion du journaliste suisse Frank Musy et de Bernard Lédéa Ouedraogo (Président de l'Association des paysans Naam).

Elle s'est fixée comme mission première de soutenir et valoriser le paysan de la région du Nord dans ses efforts pour vaincre la faim, la misère et l'ignorance.

Sur un rayon de 100 kms autour de Ouahigouya, elle propose des programmes variés où sont abordés des thèmes divers tels que l'économie, l'agroforesterie, l'environnement, la culture, l'éducation, la santé, la mère et l'enfant, les activités féminines, le sport, etc... Accessibles à tous, les émissions sont diffusées en français, mooré, dioula, fulfuldé, dogon, etc... Autant de langues à valoriser et à entretenir.

Dans ce pays en proie au terrorisme, elle représente un rempart contre cette calamité. Elle favorise aussi l'intégration des réfugiés intérieurs victimes de l'insécurité du nord du pays, qui dans la ville de Ouahigouya a fait tripler la population.

BURKINA VERT

L'organisation non-gouvernementale à but non lucratif, Burkina Vert est une structure mise en place pour conduire un processus de développement endogène, sécurisant et durable. Elle couvre quatre (4) Provinces (le Yatenga, le Loroum, le Zandoma et le Passoré) dans la Région du Nord du Burkina Faso. Elle regroupe actuellement 452 Familles(ménages), 47 sociétés coopératives, comptabilisant environ 4'520 personnes soit 2'760 Femmes et 1'760 Hommes.

A ce jour, Burkina Vert est une structure qui justifie une vingtaine d'années d'expériences de promotion du développement rural dans la région du Nord. Sa philosophie est de " Responsabiliser pour mieux réussir". Ainsi, chaque individu, chaque famille et chaque communauté est mis au centre dans la résolution des problèmes. La méthodologie de réalisation des projets s'articule autour du principe fondamental qui privilégie les compétences qui existent déjà dans les familles. Tous les adhérents sont d'accord avec cette philosophie. Chacun est donc engagé à réaliser et à être responsable de son projet.

FRANK MUSY

Pour tous les auditeurs romands, il était la voix de «Tombouctou 52 jours» sur la Première, où accompagné de son micro, il sillonnait le monde faisant partager ses découvertes autour du globe.

Des idées pleins la tête, Frank Musy a également été l'initiateur de grandes opérations de la RSR comme «La Diligence», «La Tamponne», «Radio rail» ou «Sahel-Noël 88». Amoureux de l'Afrique, l'homme s'y rendait chaque année depuis 1996. Il y avait d'ailleurs créé la radio « Voix du Paysan ». Frank Musy était aussi un fidèle d'Haïti, qu'il avait visité à plusieurs reprises, notamment pour l'opération «Nova Helvetia».

Il nous a quitté en 2004 à l'âge de 61 ans, et suite à son décès, quelques amis ont créé une association pour que coulent toujours les petits ruisseaux qu'il avait initiés au Burkina Faso.

Tombouctou  jours